



Oriol Guinart, máximo responsable de los Blaus, cual bandera al viento, izó el pañuelo la noche del domingo pasado tras saberse el veredicto que les daba como claros ganadores de la Festa Major 2007 ante unos Blancs que encajaban la derrota con gran dignidad y valentía ante unos Blaus que, como dice su nuevo himno, "nunca se encuentran solos".

La furia de los Blaus acaba con el poder de los Blancs

Un año. Eso es lo que les ha durado a los Blancs el poder en esa festiva contienda que les enfrenta cada año por la Festa Major de Granollers a sus hermanos los Blaus. El jurado parece que lo tuvo claro, ya que a la hora de decidir quién tenía que ganar al final lo hicieron poniendo porcentajes contundentes: 75% a favor de los Blaus y un 25% de los Blancs. Han pasado los días, la Festa Major de Blancs i Blaus de Granollers es casi ya historia -son las cosas que tiene eso de volver al trabajo- y son muchos los resúmenes que se han hecho, por lo cual lo que sigue es un recorrido por el panorama festivo a vuela pluma conscientes que en las retinas de vallesanos hay muchas imágenes ya grabadas de una fiesta que cuenta cada año con una gran participación. Los guiños que hacemos, siempre en plan cariñoso, tienen como objetivo dar un repaso a esos aspectos poliédricos de una Festa Major que tiene en los

Blancs y los Blaus su alma principal, que crece, se desarrolla, se reinventa a sí misma... pero que ofrece también alguna arista comentada y criticada negativamente en la que tienen que ver (esperamos que el patrón de Granollers, Sant Esteve, y el Sant Blau de los Blaus hagan algo por la cosa) aspectos relacionados con las más elementales normas de civismo que algunos de los asistentes a la fiesta olvidan por unos días o... sería mejor decir por unas noches. Al margen de estas consideraciones, Blancs y Blaus, por encima de cualquier circunstancia y situación, han demostrado que la Festa Major es la mayor de las fiestas de la comarca y empieza a decir algo mucho también en el calendario de las fiestas modernas de Cataluña, aportando tecnología punta festiva con iniciativas que sobresalen por su novedad... y la novedad y la imaginación en los tiempos que corren, son de agradecer *

Textos: PACO MONJA

Fotos: JOSEP GARCIA, XAVIER SOLANAS, TONI TORRILLAS